

Ein Abend der wohligen Wärme

Bürgerstiftung lädt zu Wein, Tapas und Vortrag

Taunusstein- Man nehme Tapas von Valent, einen wunderbaren (Stiftungs-)Rotwein vom gleichnamigen Casa del Vino, einen interessanten Vortrag über Licht als Motor des Lebens, einen ungewöhnlichen Veranstaltungsort und garniere das Ganze mit herrlichen Schokoladen der Confiserie Schrank: heraus kommt eine ganz besondere Veranstaltung der Bürgerstiftung Taunusstein.

Sie lädt interessierte Bürgerinnen und Bürger am Donnerstag, dem 29. März um 19 Uhr in die Räume der Firma elementar im „Raumwerk“ (Kleiststraße 10, früher teta) ein. Dort lässt man sich bei guten Gesprächen zum

Thema Bürgerstiftung die kleinen Häppchen munden, und der Lichtdesigner Bernd Saul unterstreicht die große Bedeutung eines sonnenähnlichen Lichtes für unser Wohlbefinden. Für die Abrundung des Genusses sorgt die „Geschmackshochzeit“ von Stiftungs-Rotwein und Stiftungsschokolade zu den Klängen von Stan Petroff, dem bekannten Taunussteiner Pianisten und Saxophonisten. Der Eintritt ist kostenfrei, Getränke und Speisen werden von Valent verkauft. Da nur ein begrenztes Platzkontingent zur Verfügung steht, bittet die Stiftung um Voranmeldung bis zum 26. März unter (06128) 21968 oder per E-Mail an dialog@buergerstiftung-taunusstein.de.